



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Cuatro asociaciones de abogados convocan una concentración el 18 de mayo ante la sede de la Comunidad de Madrid en defensa del Turno de Oficio

Cuatro organizaciones de abogados y abogadas de Madrid, (ALA, ALTMA, ADAME y APADEM) han convocado para el próximo **18 de mayo una concentración ante la sede de la Comunidad de Madrid**, en la Puerta del Sol, “en defensa de la abogacía de justicia gratuita y por la **dignificación del Turno de Oficio**”.

En un comunicado, estas asociaciones aseguran que “del mismo modo que nos manifestamos el pasado 27 de abril de 2023 ante el Congreso de los Diputados, venimos a **reivindicar ante la Comunidad de Madrid la mejora en el desempeño de nuestra labor profesional** como abogadas y abogados de oficio, dado que la mayor parte de las competencias en materia de justicia gratuita están transferidas a la Comunidad de Madrid y la mayoría de los asuntos que nos son encomendados por el turno de oficio parten de la Comisión de Justicia Gratuita de esta Comunidad.

Según los cálculos de estas asociaciones, de los 125.158 expedientes tramitados el año pasado, **113.940 se certificaron a la Comunidad de Madrid y 11.218**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |